

Au revoir :

En cette fin d'année, nous avons dit au revoir à Madame Parmentier qui nous quitte pour prendre sa retraite.

Que d'élèves sont passés en CM2 bleu entre ses bonnes mains, et ont goûté tous ses conseils durant ces 21 années à Notre Dame !

Merci et belle retraite Madame Parmentier !



Bons mots d'enfants

"Tu sais ben moi, l'autre jour, comme l'heure, elle avait plus de temps, je suis allé faire des courses ! »

« -Tu sais, aujourd'hui, à la bibliothèque, la dame nous a lu l'histoire de Hansel et Gretelle. »

Les enfants, comment s'appellent les bulles pour écrire dans les bandes dessinées ?

-les mauviettes ! (... il s'agissait des vignettes !)

Maîtresse, est-ce que je peux avoir un abreuvoir ?

-Répète, je n'ai pas bien compris.

Je voudrais un « abreuvoir », tu sais un papier qui boit l'encre du stylo plume !...

-Ah un buvard alors !!!

Les Crayons de Notre-Dame

« Les échos libres et en couleurs »



Numéro
Juin 2018

✓ Dates à retenir:



Vacances d'été :

✓ Du mardi 3 juillet après les cours au lundi 3 septembre :

Voir horaires pour chaque classe dans la circulaire de rentrée sur le site : asnd-sl.fr



Editorial : L'amour garde un secret.

On reste ensemble
On est soudés
Peut être bien pour l'éternité
C'est pour la vie
Ou aujourd'hui
On reste toujours amis

L'amour nous donne une envie
Pourquoi ne pas le choisir
L'amour garde un secret
Garde la clé
Du grand mystère

Avoir un cœur
C'est notre vie
L'amour sert à guérir
Mais pourquoi ne pas sourire
Pour quelqu'un qui est triste

Peu à peu
On ne changera pas
C'est pour ça qu'on vit là
Pas pour une longue histoire
Pour un très long voyage

On guérira très bien
Et tous ensemble
Pour toute l'éternité
On restera liés
L'amour nous donne une envie
Pourquoi ne pas le choisir
L'amour garde un secret
Garde la clé
Du grand mystère.

Marine et Clotilde .CM1

(texte lu lors du spectacle chant des CM1)

Kermesse 2018 :



Un grand merci à l'



pour toute l'organisation !

Rassemblement de fin d'année.

« Elle est belle, belle, belle la vie », comme le chantent les enfants. Oui, cette année nous avons choisi la vie et nous l'avons fait grandir. Tous, nous sommes venus, ce vendredi 22 juin, dans la cour du bas, pour remercier pour tous ces progrès que nous avons faits. Isabelle nous a raconté la parabole de la graine de moutarde puis le Père Matthieu l'a expliquée. Nous nous rappelons bien ces gouttes d'eau du carême avec tous les efforts écrits dessus. Cela a porté du fruit. Chaque classe a donc apporté un fruit, une fleur ou un oiseau en papier à accrocher dans l'arbre préparé pour l'occasion. Les CE1 jaune ont fait une petite chorégraphie en apportant leurs petites pousses de haricots pour expliquer la croissance de la plante et leur croissance aussi. Que de belles choses ont été vécues cette année !



Dans ce numéro :

Dernières sorties p.2

Visite de la mairie p.2

Spectacles de fin d'année : P.3

Théâtre et chant P.3

Au revoir... P.4

Kermesse P.4

Vos rubriques: -bons mots P.4

Dernières activités en CE2 : badminton et Accrobranche

Au début de l'Accrobranche, j'étais impressionné, je ne savais pas qu'on allait aller si haut dans les arbres.

Dans les arbres, au début, j'ai eu un tout petit peu peur, mais après, je me suis amusé.

Mon activité préférée a été la tyrolienne. Ensuite, nous avons pique-niqué et joué au foot.

J'ai beaucoup aimé cette sortie. Les CE2

Le 22 juin 2018, les 3 classes de CE2 sont allées découvrir la base de loisirs de Moisson et son Accrocamp.

Nous avons découvert des parcours d'accrobranche difficiles qui nous ont fait un peu peur. Parfois nous avons eu le vertige, et nous avons été bloqués.

Mais nous nous sommes beaucoup amusés et nous avons pris confiance en nous. Quel beau et grand défi pour nous ! Nous vous conseillons cette formidable sortie !

En cette fin juin bien remplie, Mickaël a pris le temps d'organiser des ateliers de Badminton en gymnase pour tous les élèves de CE2 et CM1.

Mickaël Pirotais, qui dirige nos activités de sport depuis 3 ans nous quitte à la rentrée pour se consacrer à sa fédération régionale.

Merci Mickaël pour tout le travail



Visite à la mairie pour les CM2

Vendredi 22 juin 2018, les 3 classes de CM2 sont allées à l'hôtel de ville de Mantes la jolie.

Ils ont pu découvrir son architecture, la salle des archives, celle du conseil municipal et des mariages.

M. Cognet leur a remis leur calculatrice pour leur passage en 6^{ème}. Il leur a expliqué en quelques mots son rôle de maire.

Un grand merci à M. Cognet ! Les élèves étaient très contents. Les CM2j

Visite de la mairie et remise de la calculatrice

Nous avons eu la chance de rencontrer le sympathique maire de Mantes La Jolie qui nous a remis nos calculatrices à l'aide de nos délégués, Tania et Raphaël.

Auparavant, nous avons visité une partie de la mairie. Nous avons pu consulter des registres de l'Etat Civil, admirer la salle des mariages, voir le bureau du maire.

A l'extérieur de la mairie, nous avons observé une pierre sur laquelle est noté le nombre de personnes de Mantes mortes lors de la seconde guerre mondiale.

Nous avons beaucoup apprécié cette visite. Les CM2 R



Spectacles de fin d'année



Quand j'étais sur la scène, j'ai eu un peu peur,
Je suis très timide, je ne pensais pas que j'allais réussir ce défi,
J'avais peur d'oublier des paroles
Sur scène, je n'étais plus du tout stressée.
Mes parents étaient très fiers de moi !
Leur chanson préférée était « Armstrong ».
J'ai très envie de remonter un jour sur scène !



Les spectacles de théâtre et chants se sont déroulés les 19 et 22 juin à la salle des fêtes de Guerville. Belle occasion pour les enfants de montrer tout le travail accompli durant les ateliers de l'année, fierté et joie pour les parents de voir leurs enfants parfois métamorphosés sur scène.
Un grand merci à Manuel Gautier et Pierre Salivas ainsi qu'aux maîtres-ses d'accompagner ces beaux projets.

